



COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA
"Príncipe de Asturias"

**Integrado a la red de
Centros españoles en el exterior**

Guatemala 16 de mayo de 2022

COMUNICADO No. 08-2022

Estimados padres de familia:

Después de un atento saludo les trasladamos información sobre temas importantes a tomar en cuenta.

1.- PRUEBAS SÍNTESIS Y CUATRIMESTRALES

Durante la semana del 23 al 27 de mayo están planificadas las **pruebas síntesis y cuatrimestrales** correspondientes al Segundo Bimestre **para los alumnos de Párvulos 3, Primaria y Secundaria**, está previsto que dichas evaluaciones se realicen en modo virtual, lo que implica que esos cinco días los alumnos trabajarán desde casa. Los alumnos recibirán el calendario de pruebas.

Los alumnos de Párvulos 1 y Párvulos 2 asistirán al Centro esos días debido a que ellos realizan otro tipo de actividades de evaluación.

2.- DISPOSICIONES SANITARIAS

El Acuerdo Ministerial 33-2022, que fijaba las normas sanitarias para todo el sistema educativo a nivel nacional, quedó derogado con el acuerdo 159-2022, con fecha 12 de mayo, del Ministerio de Salud. En este último acuerdo no se especifican las disposiciones para las instituciones educativas. Solo hace mención en general del medio educativo.

Recogiendo el sentir de las disposiciones sanitarias que se hacen en dicho acuerdo, a partir del miércoles 18 de mayo, podrán asistir al Colegio todos aquellos alumnos cuyos padres de familia ya hubiesen enviado previamente la carta de autorización.

En los espacios abiertos el alumno se podrá quitar la mascarilla si voluntariamente lo decide. Recomendamos para evitar la pérdida, llevarla sujeta con un cordón adecuado o tener una bolsa ziploc con cierre para poder guardarla. El alumno debe de traer dos mascarillas de repuesto en su mochila.

En los ambientes cerrados, aulas y otros espacios que se determinen, en nuestro Colegio seguiremos usando la mascarilla, como ha sido costumbre al día de hoy.

Además de lo mencionado anteriormente, en nuestro protocolo interno para el seguimiento de casos de contagio por SARS-CoV-2 sigue vigente:

- No presentarse al Colegio si tiene algún síntoma relacionado con COVID-19.
- No compartir alimentos.
- Comunicar oportunamente que en su círculo familiar hay una persona que presenta síntomas de COVID-19, o haber tenido contacto directo con una persona que ha dado positivo a la prueba COVID-19.

En los últimos datos recopilados hace unos 15 días, con relación a la vacunación, teníamos lo siguiente:

- **7.14% de niños entre 5 y 12 años, con 2 dosis y 18% con una dosis.**
- **89% de jóvenes entre 12 y 18 años, con 2 dosis y 2.66% con una dosis.**
- **100% del personal docente y administrativo, todos con dos dosis mínimo.**

Recordamos a todos que se siguen presentando casos positivos. Debemos ser cautelosos y prudentes, como lo indican varios grupos de médicos en publicaciones recientes. El virus que dio origen al COVID19 aún sigue presente. Debemos ser respetuosos con las normas que se han establecido y las que se establezcan en su momento.

Como Colegio, seguiremos atentos y a la espera de cualquier publicación oficial de parte del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social o del Ministerio de Educación. Dicho Ministerio a la fecha no ha actualizado sus normas.

Estamos dando los pasos para ir recuperando la normalidad y con ello nuestro Proyecto Educativo. Recordamos mantener una presentación adecuada durante el desarrollo de la actividad académica (bañado, peinado, corte de cabello formal, sin accesorios inapropiados). Vestir el uniforme completo.

Agradecidos por toda su cooperación.

CONSEJO ACADÉMICO Y EQUIPO DE DIRECCIÓN